

# PRESSEMITTEILUNG

Eggenfelden, 07.03.2024

## Ein Job mit Zukunft: Azubi-Speed-Dating für Pflegeberufe Azubi-Speed-Dating mit Sofortzusage an der Berufsfachschule für Pflege der Rottal-Inn Kliniken

Sie haben den Job! Diesen Satz könnten Bewerberinnen und Bewerber am 14.03.2024 hören, wenn sie am Azubi-Speed-Dating mit Sofortzusage teilnehmen. Die Berufsfachschule für Pflege der Rottal-Inn Kliniken lädt Interessierte herzlich zu einem ungezwungenen Kennenlernen ein: Bewerberinnen und Bewerber haben die Chance, direkt beim Azubi-Speed-Dating ihren Traumjob zu finden. Von 16.30 bis 18.30 Uhr können sich Interessierte für eine Ausbildung in der Pflege bewerben und einen Einblick in den Schul- und Pflegealltag der Rottal-Inn Kliniken erhalten.

Beim Azubi-Speed-Dating haben die Teilnehmer aber vor allem die Möglichkeit, Ausbildungsverantwortliche kennenzulernen, Fragen zu stellen und hinter die Kulissen der Pflegeberufe Pflegefachkraft und Pflegefachhelfer zu blicken. Auch angehende Pflegekräfte werden von ihren Erfahrungen berichten und Tipps zur Berufsorientierung geben.

Schulleiterin Elisabeth Schoske ist überzeugt: "Das Azubi-Speed-Dating bietet eine tolle Gelegenheit, sich direkt vor Ort unkompliziert für eine Ausbildung in der Pflege zu bewerben und erste Einblicke zu gewinnen." Bewerbungsunterlagen können während des Speed-Datings abgegeben werden und die Teilnehmer erhalten direkt im Anschluss eine erste Einschätzung sowie Informationen zum weiteren Ablauf.

Also, auf in die Gesundheitsakademie der Rottal-Inn Kliniken in der Simonsöder Allee 24 zum Azubi-Speed-Dating.

Weitere Informationen zu den Ausbildungsberufen sind auf der Webseite der Rottal-Inn Kliniken unter [www.rottalinnkliniken.de](http://www.rottalinnkliniken.de) verfügbar.

### Rottal-Inn Kliniken KU

Simonsöder Allee 20 | 84307 Eggenfelden

#### Pressekontakt:

Vorstände: Bernd Hirtreiter / Gerhard Schlegl | Telefon: 08721/983-2102

email: [geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de](mailto:geschaeftsfuehrung@rottalinnkliniken.de)





Schulleiterin Elisabeth Schoske (rechts) und Pflegedirektorin Dr. Stephanie Vogt freuen sich auf zahlreiche Teilnehmer am Azubi-Speed-Dating